

## 令和3年5月

	意見の概要	対応・取組状況
1	ARイベント。同じ子が表示されてなかなか答えにたどりつけなかった。アプリも信頼性があるのか不安。	読み取り部分について、はっきり認識できるようアプリの改良を行いました。
2	鳥取市に住んでいましたが1度も来たことがなかったです。子どもが生まれたので来たけどもっと早く来とけば良かったと後悔・・・とても楽しめました。	
3	シアタールームやものがたり劇場など、何時間もいても足りないくらい。興味深い仕掛けがたくさんあってとても面白かったです。また来ます。	
4	身近な梨が、このように古い歴史があり、先人の努力により改良され、今に引き継がれていることを知ることができた。ありがたいことだと感じる事ができた。	
5	不思議ガーデンの香り、全てわかりにくくて不思議でした。	コロナ対応のためマスクを着けての使用となっていますので香りを感じにくくなっています。中の香料を新しく入れ替えるとともに、香りやすいように改良しました。
6	息子が気に入ってGWくらいから毎週のペースで来ています。家でも「さわってみよう」「のぞいてみよう」「まわしてみよう」とずっと言っています。もう少し大きくなってからは1階でも勉強してくれるようになってくれると嬉しいです。	
7	ガーデンに入る前に傘があり、親切だなあと驚きました。お子さんも楽しそうで印象的です。梨の食べ比べ、とてもうれしかったです。テンション上がりました。スタッフの方々が明るく、楽しい施設ですね。	